
0 3 Les son [g] 

Le son [g] s’écrit avec : 

-g devant les consonnes : une glace –  gronder 

- g devant –a , -o , -u, : un gazelle – un gorille – déguster- 

-- gu devant –e et –i : un guépard - guider 

g ou gu 
e, i,  

Devant 
e, i,  

Je dois savoir écrire sans modèle tous les mots de cette leçon (7 mots).Je trouve un exemple pour chacun des cas que j’écris sur mon cahier bleu.  



0 4 Les son [j] 

Le son [j] s’écrit avec : 

-j devant les voyelles  : un jeu – joli – juste – une jambe -  

- g devant –e , -i , -y : le danger – une girafe – le gymnase - 

- ge devant –a et –o : mangeable – une nageoire 

 j - g ou ge 
Devant 
e, i, y 

Je dois savoir écrire sans modèle tous les mots de cette leçon (9mots).Je trouve un exemple pour chacun des cas que j’écris sur mon cahier bleu.  

Devant 
a, o 


